

Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 127
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 3.9

https://ultimasnoticias.com.uy/principal/se-inauguraron-en-rivera-los-nuevos-juzgados-especializados-en-violencia-de-genero-con-la-intervencion-destacada-de-argimon-subrayando-su-relevancia_333.p

hp

**SE INAUGURARON EN RIVERA
LOS NUEVOS JUZGADOS
ESPECIALIZADOS EN
VIOLENCIA DE GÉNERO, CON
LA INTERVENCIÓN
DESTACADA DE ARGIMÓN
SUBRAYANDO SU
RELEVANCIA**

Principal

Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia

“Un acontecimiento de gran relevancia”, sostuvo la presidenta interina, quien manifestó su inquietud ante la creciente violencia contra las mujeres y en el ámbito familiar.

Inauguración de Juzgados Especializados en Rivera

La presidenta en ejercicio, Beatriz Argimón, lideró este viernes la inauguración de los juzgados de familia especializados en violencia de género, doméstica y sexual de 1º y 2º turnos en la ciudad de Rivera. Esta ceremonia se realizó junto a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia (SCJ), Elena Martínez.

Argimón subrayó la relevancia de esta iniciativa al señalar: “Es realmente un hecho muy importante, porque cuando se votaron en el presupuesto tres juzgados específicos en materia de género, consultamos a la SCJ donde estadísticamente era importante y Rivera fue uno de esos departamentos.”

La presidenta destacó que la inauguración requirió un tiempo considerable, ya que las instalaciones debían contar con la infraestructura adecuada para recibir a las víctimas, evitando que estas se crucen con el victimario. Además, se contempló un espacio para niños, dado que muchas mujeres llegan a la sede judicial acompañadas de sus hijos. “Las instalaciones tienen que ser pensadas diferente,” enfatizó Argimón.

La inversión para este proyecto superó los 12 millones de pesos, transformando un edificio céntrico previamente destinado a la habitación de los magistrados en juzgados especializados.

Argimón valoró el esfuerzo realizado, afirmando: “Hoy estamos viendo realmente un lugar que va a ser y está pensado para dar respuesta al tema de la violencia dignificando el trabajo que se realiza aquí adentro.” También resaltó que, además de ser un lugar para realizar denuncias, es un espacio de contención para las víctimas.

Argimón expresó su preocupación por la violencia hacia las mujeres y dentro de los hogares, haciendo hincapié en que este es un tema que requiere el compromiso no solo del Gobierno, sino también de toda la comunidad. “Esto es un tema que refleja lo que pasa donde vivimos y si todos nos comprometemos a ayudar a las víctimas cuando vienen y nos cuentan lo que les está pasando, efectivizar las denuncias y que las herramientas que hay previstas a nivel del Estado empiecen a funcionar, sin lugar a dudas, esa conciencia de toda la sociedad va a contribuir a que los indicadores desciendan,” concluyó.

Imágenes

SE INAUGURARON EN RIVERA LOS NUEVOS JUZGADOS ESPECIALIZADOS EN VIOLENCIA DE GÉNERO, CON LA INTERVENCIÓN DESTACADA DE ARGIMÓN SUBRAYANDO SU RELEVANCIA

vera los nuevos juzgados especializados en violencia de genero con la intervencion destacada de argimon subra

Tags

acontecimiento, mujeres, violencia, juzgados, denuncias, realmente, presidenta, importante, instalaciones, espacio, especializados, relevancia

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.9 *** *El Frente Amplio presenta informe revelador sobre el estado del sistema penitenciario y sugiere medidas urgentes para mejorar la situación*
- 3.5 *** *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*
- 4.5 *** *Jubilaciones y pensiones de hasta \$18.840 recibirán un adelanto del 3%: Onajpu solicita que este incremento no se reste del ajuste salarial*
- 4.0 *** *Cae la red delictiva en la Operación Armagedón: 14 condenas por narcotráfico y tenencia ilegal de armas, entre otros delitos*
- 3.6 *** *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*
- 4.4 *** *Boca Juniors pone fin a la gestión del entrenador del equipo femenino ante una grave denuncia de abuso sexual*

4.6 * *Ante mensajes sobre secuestro de niños en un shopping, Ministerio del Interior afirma que no hay denuncias*

3.6 * *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

3.9 * *Inavi cierra un pacto estratégico con Slow Wine para impulsar la viticultura local*

Comentarios

Andrea Araujo

20-08-24 15:47

Es una gran noticia que se abran juzgados especializados en violencia de género, es un paso importantísimo para ayudar a las víctimas y darles el apoyo que necesitan. La inversión y el enfoque en la infraestructura muestran un compromiso real con el tema. Ojalá esto ayude a que más personas se sientan seguras al denunciar.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf